

Abschied und Dank

Die Berge waren seine Leidenschaft.

Traurig nehmen wir Abschied von

Hans-Joachim Niemeyer

Oktober 1940 bis August 2016

Nach langer Krankheit durfte er friedlich einschlafen.

Wir bedanken uns bei allen, die ihn in den letzten Jahren begleitet haben. Besonderen Dank den SAC-Kollegen, die ihm noch ein paar Touren ermöglicht und ihn immer wieder besucht haben. Ebenfalls ganz herzlichen Dank dem Pflgeteam des Domizils Schwabgut für ihre fürsorgliche Betreuung.

In Liebe und Dankbarkeit:

Elisabeth Niemeyer

Marc und Luzia Niemeyer-Reimann

Katja Niemeyer Morand und Georges Morand

Familie und Verwandte

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen.
Trauerzirkulare werden keine versandt.